

**EL DOCTOR JUAN CASILLAS GARCIA DE LEON ES NOMBRADO NUEVO  
SECRETARIO GENERAL EJECUTIVO DE LA ANUIES**

Reunido el Consejo Nacional de la Asociación Nacional de Universidades e Instituto de Enseñanza Superior (ANUIES) en la sala de juntas de la propia Asociación, el 22 de abril del presente año designó al doctor Juan Casillas García de León como Secretario General Ejecutivo, en sustitución del doctor Rafael Velasco Fernández quien renunció a este cargo el 11 de abril a fin de ocupar el de Subsecretario de Educación Superior e Investigación Científica. El recién nombrado Secretario General Ejecutivo de la ANUIES deberá ser ratificado en fecha próxima por la Asamblea General.

El doctor Juan Casillas García de León ha desempeñado diversas funciones en la academia y en la administración de instituciones de educación superior. Entre diversos cargos, ha sido Rector General de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y Director de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Es miembro de la Junta de Gobierno de la UNAM y de la Junta Directiva de la UAM.

El doctor Casillas es originario de la Ciudad de México, realizó sus estudios de Ingeniería Civil en la UNAM y los de Maestría y Doctorado en la Universidad de Illinois. Su maestría es en Ciencias y su doctorado en Ingeniería Civil.